

Zürich, 23. März 2009

KR-Nr. 98/2009

**A N F R A G E** von Françoise Okopnik (Grüne, Zürich)

betreffend Zugänglichkeit Haltestelle Brunau

---

Die SZU-Haltestelle Brunau könnte eine beliebte Haltestelle für die Bewohnerinnen und Bewohner der angrenzenden Strassenzüge mit zahlreichen Wohnungen sein. Die Zugänglichkeit ist jedoch bedauerlicherweise nicht nur für mobilitätsbehinderte Personen beschwerlich, sondern auch für Eltern mit Kinderwagen oder Leute mit Einkaufstaschen mühsam.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Nutzungsfrequenzen weist die SZU-Haltestelle heute auf? Wie gross schätzt der Regierungsrat das Potential bei einer verbesserten Zugänglichkeit ein?
2. Welche baulichen und technischen Massnahmen wären nötig, um die Zugänglichkeit auch für Benutzerinnen und Benutzer mit Kinderwagen oder Einkaufstaschen und für mobilitätsbehinderte Personen zu verbessern?
3. Wie gross wären die Investitionen, um diese Massnahmen zu realisieren?
4. In welchem Zeithorizont plant der Regierungsrat, die Zugänglichkeit an der Haltestelle Brunau zu verbessern?

98/2009

Françoise Okopnik